



Alterszentrum
Mittleres Wynental



Pensionierung Brigitte Schwendener

Vor 12 Jahren konnten wir Brigitte Schwendener für unser Personalwesen im Alterszentrum Mittleres Wynental gewinnen. Per Ende Mai 2024 trat sie in den Ruhestand.

Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter konnten sich in all den Jahren auf pünktliche Lohnzahlungen und andere Dienstleistungen der Personalabteilung verlassen. Ihre aufgestellte und vertrauenswürdige Art wurde von den Mitarbeitenden und den Führungskräften gleichermaßen sehr geschätzt.

Stiftungsrat, Geschäftsleitung, Bewohnerinnen und Bewohner danken Brigitte Schwendener herzlich für ihren wertvollen und engagierten Einsatz und wünschen ihr alles Gute und viel Schönes in ihrem neuen Lebensabschnitt.